Sammelspende für Rjasan

Münster. Der "Verein zur Förderung der Städtepartnerschaft Münster- Rjasan" schickt anlässlich des bevorstehenden ersten Schultages in Münsters russischer Partnerstadt Rjasan wieder eine Sammelspende auf den Weg. Wer sich beteiligen möchte, kann bis zum 1. September Überweisungen auf das Konto 37 00 23 bei der Sparkasse Münsterland Ost vornehmen. Wie der Verein betont, wird in Rjasan dringend Geld benötigt. Die Ernte war schlecht, daher werden die Lebensmittelpreise ansteigen. Vielen Schülern fehlt die Grundausstattung fürs neue Schuljahr.

wwwr.muenster.org/msrjasan